

**B. TRIBUNAL ELECORAL DE
LA CIUDAD DE MÉXICO**

2024-06-23

Suman 129 impugnaciones contra los resultados electorales en la CDMX

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/suman-129-impugnaciones-contra-los-resultados-electorales-en-la-cdmx/>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) detalló que, hasta ahora, únicamente el triunfo en cuatro alcaldías y seis Distritos Electorales no han sido impugnados.

Con un corte al 22 de junio, el Tribunal precisó que no tiene quejas recibidas en las alcaldías Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Xochimilco y Tláhuac.

Además, no se han dado impugnaciones en los Distritos 2, 12, 13, 14, 20 y 23.

En total, se han dado 129 impugnaciones a los resultados del pasado 2 de junio.

El TECDMX indicó que se han presentado 42 juicios contra la elección de diputaciones locales, 41 contra los triunfos en alcaldías, 29 contra la Jefatura de Gobierno, y 17 para inconformarse por el reparto de diputaciones plurinominales.

Del total de asuntos, 113 son Juicios Electorales y 16 son Juicios para la Protección de los Derechos de la Ciudadanía.

En las próximas semanas se comenzarán a desahogar cada uno de estos juicios.

LL

2024-06-23

Caballito - En el limbo, el registro de Nueva Alianza en el EDOMEX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/caballito-en-el-limbo-el-registro-de-nueva-alianza-en-el-edomex/ar-BB1oJnTV>

Nos platican que en el Instituto Electoral Estado de México aún no han definido si el partido Nueva Alianza, que encabeza Mario Alberto Cervantes, perderá el registro tras los resultados de la elección del 2 de junio, pues deben esperar a que se resuelvan las impugnaciones en el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM). La consejera electoral Paula Megarejo dijo que el instituto no es omiso, pero con los datos que tienen hasta este momento, no podría iniciar el procedimiento o señalar un interventor, pues eso ocurre cuando se inicia un proceso de liquidación y todavía no es el caso.

Descuentos contra la corrupción

El Cabildo de Toluca aprobó dar descuentos de 70% en el pago de multas y la condonación de 100% en el pago de recargos por infracciones al Reglamento de Tránsito durante el periodo que va del 12 de julio de 2022 al 15 de marzo de este año, y aunque la disposición pareciera que está hecha para favorecer a los contribuyentes, la realidad es que los regidores tomaron esta determinación como respuesta a la ola de denuncias por corrupción en contra de los elementos de tránsito municipales, quienes son señalados de aplicar multas injustificadas a los automovilistas, incluso en vías donde no tienen facultades. Regidores como Mario Cardoso y Alfonso Carmona reprocharon que los agentes usurpen funciones, por ejemplo, sobre la falta de verificación. Si bien esta medida la podrán ver con buenos ojos los ciudadanos, la pregunta es por qué no atacar de lleno el problema y combatir la corrupción en el cuerpo policial.

Siguen las impugnaciones a la elección del 2 de junio

A tres semanas de que se realizara la elección del 2 de junio, el número de impugnaciones al proceso realizado en la Ciudad de México sigue en aumento. Hasta ayer, el Tribunal Electoral local, que preside el magistrado Armando Ambríz Hernández, reportó un total de 129 asuntos recibidos, de los cuales 41 corresponden a la elección en alcaldías por cierto que la más impugnada es Iztacalco con siete casos, seguida de Gustavo A. Madero con 6, 29 atañen a la Jefatura de Gobierno, 42 asuntos se refieren a los diputados locales de mayoría relativa y 17 al polémico reparto de las diputaciones por representación proporcional, más las que se acumulen en los siguientes días...

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.



Línea 13

PAN, EN LA TABLITA DE PERDER UNA DIPUTACIÓN

• Mal y de malas andan en el PAN. Quien está en riesgo de perder la diputación local es **Daniela Gisela Alvarez Camacho**, quien en los pasados comicios contendió como candidata a “diputada originaria” del pueblo Chimalcoyoc, en la alcaldía de Tlalpan, pero dicen que no la reconocen como tal. Incluso, en la demanda que presentó el Frente del Anáhuac ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM), “ella afirma ser parte del pueblo de San Pedro Mártir; es decir, un pueblo distinto por el cual recibió la carta de identidad”. Ante ello, ahora el TECM decidirá si ratifica o retira la diputación a la panista, como obra en el expediente TECDMX-JEL-160/2024, donde los habitantes de Tlalpan y Xochimilco acusan a Daniela, “de utilizar la identidad originaria para obtener un beneficio personal y de forma oportunista quiere acceder a un cargo”. Vaya situación que enfrenta la legisladora, quien fue una de las más duras críticas del actual gobierno y no sería raro que intentaran sacarla de la jugada

LOS “CHUCHOS” DECIDIRÁN LA SUERTE DE NORA ARIAS

• Tal parece que el próximo miércoles en la alcaldía Coyoacán decidirán el futuro del PRD capitalino, pues el todavía presidente nacional del “desaparecido” sol azteca, **Jesús Zambrano**, tiene proyectado un desayuno con Giovanni Gutiérrez Aguilar. Y nos dicen que ahí, seguramente, le quitarán las alas a la todavía líder local perredista, **Nora Arias Contreras**, quien meses antes acusó a Los Chuchos y a su camarilla de violencia de género. Por ello, muchos dan por hecho que será la diputada 44 que busca Morena para obtener la mayoría calificada en la III Legislatura del Congreso capitalino. Aunque otros, apuestan que tendrá cobijo en el PAN, donde construyó una buena amistad con el próximo coordinador de la bancada del tricolor, **Andrés Atayde Rubiolo**. Pero mientras es una cosa u otra, todo parece indicar que no seguirá como presidenta del PRD capitalino. ¿Será?

TABE, EL ARIETE DE LA OPOSICIÓN

• Todo parece indicar que el alcalde en Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, se convertirá en el ariete de la oposición que se enfrente al monstruo que representa Morena tras los resultados del pasado 2 de junio. Hasta el momento, es el que ha levantado la voz para cuestionar las acciones del gobierno capitalino. La última fue por la autorización que se han dado de establecimientos mercantiles a espaldas de los vecinos, como denunció. Hasta el momento es el único que se mantiene con la cabeza levantada y echado para adelante en la lucha. Veremos cómo se conforma el Congreso y si alguien le hace segunda.

